
ATA nº 004/2025 

Ata da Quarta Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco da Décima Oitava 

Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, Estado de Santa Catarina, 

realizada em dezessete de fevereiro às dezoito horas no Plenário “Vereadora Joana 

Maria Hart”. Sob a presidência do Vereador EDERSON DIRLEI SCHENKEL, que 

convidou o Primeiro Secretário da Mesa Diretora, o Vereador VALENTIM BORGES DA 

SILVA, para fazer a chamada dos senhores edis, o qual a fez e verificou a presença dos 

demais senhores vereadores: EVERTON FRAGOZO, LUIZ FERNANDO ZABOT DE 

MELLO, MARCELO LUIZ FERLIN DAMBRÓS, CLAUDIOMIRO PAVAN, MÔNICA 

REGINA FANTINEL KUHN, ALEX SEVERIA DO NASCIMENTO e ADEMIR ALVES 

BRIZOLA. A seguir, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão. A ata da 3ª Sessão 

Ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco foi aprovada sem restrições. Não havendo 

Expediente do Dia, passou-se à Ordem do Dia: PROJETO DE LEI EM PRIMEIRA 

VOTAÇÃO: Projeto de Lei nº 001/2025: posto em discussão e votação, foi aprovado 

por maioria com os votos contrários dos vereadores Alex, Mônica e Ademir. 

INDICAÇÕES E REQUERIMENTOS: foram apresentados o Requerimento nº 001/2025 

e as Indicações nº 002, 003, 004 e 005/2025. Por fim, foi realizada a leitura da Moção 

de Pesar nº 002/2025. Com o fim da Ordem do Dia, foi dada a palavra aos senhores 

vereadores. TODOS OS VEREADORES expressaram seus sentimentos pelo 

falecimento de Valneri. A VEREADORA MÔNICA fez um breve relato sobre as 

condições das estradas do município. O VEREADOR LUIZ comentou sobre sua 

participação na festa da comunidade da Sede Marina; pontuou o fato de Dionísio 

Cerqueira ter uma grande extensão de estradas vicinais, as quais realmente necessitam 

reparos, acrescentando que as máquinas tiveram que ser recolhidas por conta do fim do 

mandato do Ex-prefeito Thyago, fazendo um breve relato neste sentido e parabenizando 

a equipe de obras que tem trabalhado, inclusive, aos fins de semana. O VEREADOR 

MARCELO pontuou que ainda estão sendo contratados os professores das escolinhas, 

cujas aulas terão início em março. O VEREADOR EVERTON comentou sobre as 

estradas do município, pontuando que todas as estradas serão revitalizadas, porém 

estão sendo priorizadas as estradas em que o transporte escolar transita, finalizou 

parabenizando a comunidade da Sede Marina pela festa que organizou. O VEREADOR 

EDERSON comentou sobre as estradas, pontuando que a Administração não está inerte, 

uma vez que está em vigência um decreto de estado de emergência pelo período de seis 

meses em decorrência das chuvas torrenciais que atingiram o município. Nada mais 

havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a sessão e convidou para a 

próxima Sessão Ordinária em vinte e quatro de fevereiro às dezoito horas. Cópia da 

sessão na íntegra disponível na secretaria da Casa. 

 


